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为什么买了股票不分红_请通俗解释一下上市公司不分红
为什么投资者还要买它的股票-股识吧

一、请通俗解释一下上市公司不分红为什么投资者还要买它的股
票

你的理解没有错，如果不分红的话，公司的业绩再好也跟投资者没有关系。
但是人并不都像你这么理性地去看问题的。
股市的游戏号称“博傻”，意思就是我傻没关系，只要有人比我更傻，那我就会成
为赢家。
就我在股市中的所见所闻，几乎没有人进入股市是奔着那一点点股息来的，大家都
是为了股票波动的差价来的。
股市既然没什么投资价值，为什么能涨？那是因为人都是贪婪的动物。
不论是国内或是国外，股市从来都是受利益集团操控的。
各路机构在低位买入股票，然后通过拉高股价后卖出获利。
当股票在低位被利益集团推高，有人赚钱了，这种赚钱效应就会吸引更多的人加入
，直到最后一批加入的人被套牢。
利益集团操控股价，也是需要一些借口的，这些借口被称作炒作题材。
业绩增长就是一个最常见的题材。
除此之外，还有很多题材，比如股权争夺，资产重组等等。
但无论什么题材，都仅仅是一个炒作借口，有人炒作，借口才有用，这就是为什么
A股市场现在很多股票业绩很好但股价跌跌不休而创业板很多股票业绩很差但却反
复上涨的原因。
当然喽，有些所谓的价值投资者可能会不同意我的这种说法。
如果你以理性来看股市，你会发现很多现象是无法理解甚至是滑稽可笑的，因为股
市从来就不是一个理性的场所。
其实除了股市以外，这个社会还有太多非理性的东西存在着，比如传销，比如炒作
邮票，炒作翡翠，炒作木材，炒作大蒜，炒作绿豆等等等等，哪一种炒作不是滑稽
可笑的呢？这些炒作之所以能炒得起来，都缘于人心中的贪婪，缘于一颗经不起诱
惑的心。

二、为啥不买股票等它分红呢？

你的思路毫无疑问是正确的，股票投资主要靠的就是分红，而并非很多人理解的股
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票差价收入。
但是为什么很多人认为中国股票不存在分红收益而存在股票差价收益呢？原因有很
多，当然也真实、普遍存在大家所说的“铁公鸡”，以及10倍市盈率而一年没有10
%利息收益的情况；
并且并非所有的蓝筹股都是最好的投资对象。
正因为上述的原因，所以选择一家公司就是股票操作最难的事情，但是当你掌握了
正确的选择方法，你就成为了未来股市的大赢家。
股神巴菲特等价值投资者就是这样的选择高手。
那么，与其苦思冥想还不如立即开始系统学习价值投资理论。
当你掌握了价值投资，你就掌握了选择未来增长10倍、100倍、甚至1000倍公司的
方法，买进这种公司的股票长期持有，你就是未来的大赢家。

三、为什么我的股票账户看不出来分红呢？

分红是直接转入你的帐户中去的，如果送股也就是你的份额变多了，你买中国银行
1000股，中国银行如果是每10股送2股那你现在就是1200股，如果每10股派红利0.3
元当是你帐户余额中只有130元派红利后除了个人所得税之后的1000股30元红利减
去所得税应该有24元左右，24+130=154元你的帐户中多了24元向全体股东中国银行
每股派发现金红利0.10元人民币（含税），个人股东按10%的税率代扣个人所得税
后，实际派发现金红利为每股0.09元人民币。
派息A股股本为1778亿股，预计本次派发A股现金红利共178亿元人民币。

四、上市公司为什么有的要分红给炒股的人。一直不分红对他的
公司没有不好的实质上的影响吧。

分红对公司的大股东也有好处的。
你自己认为自己是炒股的人，其实炒股的人都是股东，都是投资者。
铁公鸡在股票市场上也有很多，不分红就是看不起投资者。
有些是现金分红，公司要出钱的，股份分红对公司没有影响。
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五、上市公司为什么有的要分红给炒股的人。一直不分红对他的
公司没有不好的实质上的影响吧。

分红对公司的大股东也有好处的。
你自己认为自己是炒股的人，其实炒股的人都是股东，都是投资者。
铁公鸡在股票市场上也有很多，不分红就是看不起投资者。
有些是现金分红，公司要出钱的，股份分红对公司没有影响。

六、为啥不买股票等它分红呢？

你的思路毫无疑问是正确的，股票投资主要靠的就是分红，而并非很多人理解的股
票差价收入。
但是为什么很多人认为中国股票不存在分红收益而存在股票差价收益呢？原因有很
多，当然也真实、普遍存在大家所说的“铁公鸡”，以及10倍市盈率而一年没有10
%利息收益的情况；
并且并非所有的蓝筹股都是最好的投资对象。
正因为上述的原因，所以选择一家公司就是股票操作最难的事情，但是当你掌握了
正确的选择方法，你就成为了未来股市的大赢家。
股神巴菲特等价值投资者就是这样的选择高手。
那么，与其苦思冥想还不如立即开始系统学习价值投资理论。
当你掌握了价值投资，你就掌握了选择未来增长10倍、100倍、甚至1000倍公司的
方法，买进这种公司的股票长期持有，你就是未来的大赢家。

七、股票不分红，业绩还有什么意义？

目前我国股市本来就是以资金实力论英雄，只要能坐庄，题材第一，业绩分红第二
。
分红是股份公司在赢利中每年按股票份额的一定比例支付给投资者的红利。
是上市公司对股东的投资回报。
分红是将当年的收益，在按规定提取法定公积金、公益金等项目后向股东发放，是
股东收益的一种方式。
普通股可以享受分红，而优先股一般不享受分红。
股份公司只有在获得利润时才能分配红利。
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八、上市公司盈利但不分红合法吗

合法,并且世界上任何国家都合法.好公司与好股票分不分红是一样的.

九、请问为什么中国的股市上市公司每年不分红，

总的来说，分红也叫做股利政策。
鼓励政策的核心问题是确定分配与留存的比例，即股利支付比率问题，常用鼓励政
策有四种。
分别是剩余股利政策，固定股利或稳定增长股利政策，固定股利支付政策和低正常
股利加额外鼓励政策。
在国外，公司喜欢用回购股票的方式分红，而中国没有一定要强制分红的规定，内
地的企业就喜欢把利润留存起来，不分给投资者，而一些也在国外上市的公司在海
外子公司的政策和外国通常采取的政策一样。
这还是一个环境的培养问题，是需要时间的，我国的股市还太年轻，有很长的路要
走。
其实也有公司会分红的啊，比如汇丰控股，用低正常股利加额外鼓励政策，每年都
分的，且比率是增长的。
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